
鈴木 今回は、経済産業省の

素形材室長兼ものづくり政策

審議室長の田中哲也さんに、

国内金型業界および金型メー

カーに対してのご意見をお聞

かせいただきたいと思います。

また、金型メーカーが活用で

きる行政サポートの内容につ

いても教えていただければと思います。

田中さんは 2011年 7月に素形材室長に就任されま

したが、その前の勤務地はニューヨークだったと聞い

ています。そこではどのような業務を担当されていた

のですか？

田中 経済産業省からジェトロ（JETRO・日本貿易

振興機構）ニューヨークへ出向していました。主な仕

事内容は、日本の中小企業がアメリカへ進出するお手

伝いをすることです。ただし、ニューヨークという土

地柄、製造業よりも食品関連

やアニメなどのコンテンツ産

業が多かったです。具体的に

は、アメリカ企業へ売り込む

ために現地の展示会に日本企

業のブースを設けてアピール

したり、お客さんになりそう

なアメリカ企業を日本企業に

紹介したり、アメリカ企業のバイヤーを日本に招聘し

て現場視察ツアーを企画したりといった支援です。ま

た、アメリカに拠点を置きたい日本企業に弁護士や会

計士を紹介する支援も行っていました。

そのほか、日本の大学がもっている知財、例えばバ

イオ技術や IT技術などをアメリカ企業にライセンス

アウトするためのお手伝いも行っていました。本来、

こうした日本の大学の知財は、日本企業が買ってくれ

るのが理想なのですが、日本企業はリスクを冒したが

型業界が一丸となって
海外展開を積極的に

行うべき！
そのためのスキームを
多数用意しています
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